

# TÉCNICAS AVANZADAS EN COMUNICACIÓN Y METODOLOGÍA EN LENGUA FRANCESA II. VALLADOLID

## Justificación

El profesorado de francés demanda un acercamiento regular a la lengua y cultura francesas para mantener y mejorar su nivel de competencia lingüística a fin de perfeccionar su competencia profesional y actualizar los conocimientos que se llevarán al aula.

Atendiendo a esta necesidad formativa y a la necesidad de contextualizar en nuestro sistema educativo varios de los objetivos básicos marcados por la Comisión Europea y el Consejo de Europa (Education and Training Strategy for 2020), se organiza esta acción formativa en colaboración con el profesorado de la Alianza Francesa y con el apoyo del Instituto Francés de Madrid.

## **Competencias**

Competencia lingüístico-comunicativa: expresión y comunicación, destrezas lingüístico-comunicativas en lenguas extranjeras.

## **Objetivos**

- Desarrollar las destrezas lingüísticas, en francés, para alcanzar una mayor fluidez y espontaneidad en la expresión oral y escrita.
- Actualizar los conocimientos de los docentes en cultura y civilización francesas.
- Adquirir estrategias comunicativas para el aula.

#### Contenidos

- Intercambios comunicativos a partir de documentos reales de la actualidad francesa.
- Revisión de aspectos culturales de la cultura y civilización francesas.
- Análisis de textos multimedia con aprovechamiento didáctico.







#### **Destinatarios**

Profesorado en activo especialista en francés, profesorado no especialista que imparta su materia en francés en secciones bilingües y profesores con nivel avanzado en lengua francesa (nivel B2 mínimo para todos los perfiles), de centros sostenidos con fondos públicos de la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

### Criterios de selección

- 1. Profesorado especialista en francés.
- 2. Profesorado que imparte su materia en francés en secciones bilingües de Castilla y León.
- 3. Profesorado con nivel avanzado en lengua francesa.

Si el número de solicitudes supera las plazas ofertadas, se realizará un sorteo público el día 12 de enero de 2012 a las 12:00 horas en la Secretaría del CFPI.

# Metodología

La metodología de este curso es eminentemente práctica, lo que requiere la participación activa y constante de los asistentes, a través del desarrollo y afianzamiento de las destrezas orales. Con el fin de desarrollar las competencias descritas, se presentarán tareas eminentemente comunicativas.

### **Evaluación**

Asistencia y participación activa en el desarrollo de las sesiones. Cuestionarios de impacto y evaluación entregados a los participantes y los ponentes el último día de curso.

# Lugar de realización, temporalización y horario

La actividad se desarrollará en el CFP en Idiomas, C/Albéniz 1, Valladolid, los miércoles 18 y 25 de enero, 1, 8, 15, 22 y 29 de febrero y 7 de marzo de 2012 en horario de 17:30 a 20:00 horas. (2° trimestre)







#### **Ponentes**

Dña. Mme. Stéphanie Rivasseau, profesora de la Alianza Francesa de Valladolid experta en formación de examinadores y correctores de los exámenes DELF - DALF/CECRL (MECRL)

## Inscripción

La inscripción se realizará en la página web del CFPI: <a href="http://cfpidiomas.centros.educa.jcyl.es">http://cfpidiomas.centros.educa.jcyl.es</a> rellenando el formulario de la convocatoria en "Actividades e Inscripción" hasta el día 11 de enero de 2012. La lista de admitidos se publicará el 13 de enero en esta misma página.

### Certificación

El CFPI certificará 20 horas (2 créditos) de formación, siempre que se haya asistido al 85% de las horas. Las faltas de asistencia independientemente de la causa, no podrán exceder del 15%. (Normativa vigente).

# Número de plazas

20 plazas.

### Asesoría de referencia en el CFP Idiomas:

Margarita Gutiérrez Valdés mgutierrezv@educa.jcyl.es

Tlf: 983/226141 Fax: 983/457213



